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Весенняя страда    

Городской комитет партии, исполком город-

ского Совета депутатов трудящихся, райком
профсоюза рабочих и служащих сельского хозяй-
ства и заготовок подвели итоги соревнования

совхозов за минувшую неделю.

ПОБЕДИТЕЛЕМ СНОВА ПРИЗНАН СОВ-

ХОЗ «АВРОРА». КОЛЛЕКТИВУ ЕГО ОСТАВ-

ЛЕНО ПЕРЕХОДЯЩЕЕ КРАСНОЕ ЗНАМЯ И

ВРУЧЕНА ПОЧЕТНАЯ ГРАМОТА.

Отмечена также положительная работа сов-

хоза «Сланцевский», где план посадки картофеля

выполнен на 90 процентов, а план активного сева

— на 83 процента.

При подведении итогов соревнования подчер-

кивалось, что медленно сеют и сажают картофель

в совхозе «Старопольский». Причина — слабая

организация труда.

СЛАГАЕМЫЕ УСПЕХА
Когда оголились от снега поля

подсохла почва, в восьмой
бригаде совхоза «Сланцевский»,
руководимой Н. Н. Осининой, был
сделан пробный выезд. Но плуги

увязали в размокшей земле, трак-

торы буксовали. Пришлось оста-

новить агрегаты.

Однако спустя день-два солние

и ветер подсушили почву. Време-
ни на пробные выезды уже не ос-

тавалось — техника включилась

в работу во всех бригадах третье-

го отделения.

С первых же дней механизато-

ы Виктор Ермолаев, Анатолий
" 'льцов, Леонид Охотов, Борис
осев и ряд других взяли высо-

кий темп и выдерживают его в

течение всей весенней страды.

Тракторы и посевные агрегаты ра-

ботают только групповым мето-

дом. Это улучшает их эксплуата-

цию и техническое обслуживание.

Сев ранних колосовых и одно-

летних трав первого срока уже

давно завершен. Сейчас механиза-

торы и полеводы засевают одно-

летние второго срока.

А два дня тому назад в диспет-

черской совхоза раздался телефон-
ный звонок. Управляющая отделе-

нием С. А. Бударина рапортовала

о завершении посадки картофеля.
Отборные клубни высажены на

площади 70 гектаров. Качество
посадки и заделки клубней нахо-

дилось под неослабным контролем

бригадиров.

Успех быстрого окончания поса-

дочных работ — в хорошей ор-

ганизации труда. Тракторист
Леонид Охотов трудился весь

световой день. Были у него

неутомимые помощники Зоя Гри-
горьева и Ирина Исмайлова. На

подвозке клубней высокопроизво-

дительно работали Виктор Матю-
хов, Геннадий Крылов, Мария Гу-
ревская и Ангелина Гуревич.

Не последнюю роль в высоком

темпе посадки картофеля сыграла

механизированная загрузка клуб-
ней в автомашины, которой в дру-

гих хозяйствах' пренебрегают н

этим затягивают сроки посадки.

Картофелеводы отделения нын-

че решили получить урожай клуб-
ней значительно выше прошлогод-

него, поэтому главное внимание

было обращено на обильную за-

правку почвы органическими удоб-
рениями. Кроме того, в период по-

садки на каждый гектар вноси-

лось по 70 килограммов нитрофос-
ки.

В отделении выращиваются и

корнеплоды. Урожай их решено

получить не менее 400 центнеров

с гектара. Для этого в восьмой

бригаде посеяна рассада на пло-

щади 0,5 га вместо 0,3 га, пре-

дусмотренных плановым задани-

ем. Причем посеяна она нынче на-

много раньше, чем в прошлом го-

ду; и на лучшем агротехническом

уровне. В этом большая заслуга

принадлежит механизатору Вик-
тору Лопаткину. Рассада дала
добротные всходы. Сейчас идет

прополка Их. С 1 июня коллектив

бригады приступит к посадке кор-

неплодов. Участок для этого хоро-

шо подготовлен.

В опыте возделывания сельско-

хозяйственных культур у здешних

механизаторов и полеводов есть

еще одна важная особенность.
Учитывая, что при условиях ны-

нешней весны быстро из почвы

V одит влага, они строго рассчи-

тывают, какое количество обрабо»
ток необходимо тому или иному

полю. Зря землю не тревожат. По
возможности стараются совме-

щать отдельные операции. Напри-
мер, предпосевную культивацию с

севом, внесение удобрений с боро-
нованием, и все это делается по

строгому графику и при высоком

качестве.

М. АЛЕКСЕЕВ.

Заканчиваем посадку картофеля
Механизаторы и полеводы сов-

хоза «Родина» стараются сокра-

тить сроки посадки картофеля.

Согласно плановому заданию во

втором отделении надо посадить

клубни на площади 75 гектаров.

На 23 мая здесь посадки были
произведены уже на 69 гектарах.

Забота механизаторов — поса-

дить клубни на оставшихся ше-

сти гектарах.

В третьем отделении под карто-

фель отведено 100 гектаров.

На 23 мая здесь посадка клуб-

ней выполнена на 93 гектарах.

В самое ближайшее время по-

садка клубней будет завершена

в целом по совхозу.

А. ШОКШИНСКАЯ,
диспетчер совхоза «Родина».

В ЦЕНТРАЛЬНОМ КОМИТЕТЕ КПСС,
СОВЕТЕ МИНИСТРОВ СССР И ВЦСЕС

17 апреля 1971 года состоялся

Всесоюзный коммунистический
субботник, который явился выра-

жением глубоких патриотических

чувств советского народа, прак-

тическим вкладом в выполнение

исторических решений XXIV съез-

да КПСС.
В субботнике приняло участие

свыше 120 миллионов человек. Они
трудились непосредственно на

своих рабочих местах в промыш-

ленности, сельском хозяйстве,
строительстве, на транспорте и в

других отраслях народного хозяй-
ства, а также на благоустройстве
городов, сел и поселков.

'В этот день советские люди про-

явили подлинно коммунистическое

отношение к труду, показали об-
разцы высокой организованности

и деловитости. Участниками суб-
ботника выпущено пррмышленной
продукции на 553 миллиона руб-
лей, заработано и единодушно пе-

редано в фонд новой пятилетки

более 125 миллионов рублей.
Центральный Комитет КПСС,

Совет Министров СССР и ВЦСПС
выражают сердечную благодар-
ность рабочим, колхозникам, ин-

женерно-техническим работникам
и служащим, воинам Советской
Армии и Флота, ветеранам труда

и молодежи, всем советским лю-

дям, принявшим активное участие

во Всесоюзном коммунистическом

субботнике, за их доблестный и

бескорыстный труд.

Центральный Комитет КПСС и

Советское правительство в соот-

ветствии с пожеланиями трудя-

щихся приняли решение средства,

полученные в результате проведе-

ния субботника, направить:

на строительство Всесоюзного
кардиологического центра в г. Мо-
скве для изучения и лечения сер-

дечно-сосудистых заболеваний, ря-

да специализированных кардиоло-

гических и терапевтических кор-

пусов при республиканских, крае-

вых, областных и крупных город-

ских больницах;
на строительство Дворца моло-

дежи в г. Москве.

В компрессорном цехе сланцеперерабатывающего
комбината коммуниста Владимира Николаевича Логи-
нова знают, как высококвалифицированного слесаря.

Каким бы ни был сложным ремонт оборудования, он

всегда выполнит его в срок и при этом не допустит

брака.
В коллективе Владимир Николаевич работает без

малого десять лет. Коммунисты цеха избрали его сек-

ретарем партийной организации.

НА СНИМКЕ; слесарь В. Н. Логинов.
Фото Ю. Власова.

ВЫСОКОЕ ДОВЕРИЕ
Продолжается регистрация кан-

дидатов в депутаты городского

Совета депутатов трудящихся.

Старший лаборант центральной
технологической исследователь-

ской лаборатории комбината
«Сланцы» Альвина Николаевна
Поварещенкова зарегистрирована

кандидатом в депутаты городского

Совета депутатов трудящихся по

избирательному округу Х» 82.
Окружная избирательная ко-

миссия избирательного округа

№ 21 зарегистрировала кандида-

том в депутаты городского Совета

по этому избирательному округу

начальника узла -связи Лидию Ва-
сильевну Екимову.

Оператор цеха тепловодоснаб-
жения комбината «Сланцы» Ва-
лентина Александровна Струлева
зарегистрирована кандидатом в

депутаты городского Совета депу-

татов трудящихся по избиратель-
ному округу Я: 99.

Состоялось заседание окружной
избирательной комиссии избира-
тельного округа № 81. Кандида-
том в депутаты городского Совета
депутатов трудящихся по этому

избирательному округу зарегист-

рирована оператор комбината
«Сланцы» Алла Давыдовна Яков-
лева.

Постановлением окружной из-

бирательной комиссии 133-го из-

бирательного округа кандидатом

в депутаты городского Совета де-

путатов трудящихся зарегистри-

рован Алексей Сергеевич Кротов.
Портниха бытпромкомбината

Нина Васильевна Петрова зареги-

стрирована кандидатом в депута-

ты городского Совета депутатов

трудящихся по избирательному
округу N° 44.

СЛЕТ ПРОЖЕКТОРИСТОВ
В прошедшую субботу в Ленин-

граде во Дворце культуры имени

Газа состоялся второй областной
слет комсомольских прожектори-

стов. В нем принимала участие и

делегация нашего города. В ее

составе были активисты и на-

чальники штабов «КП», секретари

комсомольских организаций Сре-
ди них А. Павлов (комбинат
«Сланцы»), А. Хатрусов (шахта
«Ленинградская»), В. Давыдов
(ремонтно-механический завод),
Б. Цветков (шахта имени С. М.
Кирова), В. Мурашов и А. Това-
рова (регенератный завод) и дру-

гие.

С докладом «Задачи штабов и

отрядов «Комсомольского про-

жектора» города Ленинграда и

Ленинградской области по выпол-

нению решений XXIV съезда

КПСС» на слете выступил сек-

ретарь областного комитета ком-

сомола Л. Н. Бурлаков. Тепло мо-

лодежь встретила пожелания и

напутствия ветерана комсомола,

активиста «Легкой кавалерии»

20— 30-х годов И. М. Сайкина.
Делегаты' областного слета при-

няли обращение ко всем отрядам

и штабам «КП», ко всей молоде-

жи Ленинграда и области.

И СВЕДЕНИЮ СЕКРЕТАРЕЙ ПАРТИЙНЫХ ОРГАНИЗАЦИЙ
26 мая 1971 года во Дворце культуры комбината «Сланцы»

состоится встреча с кандидатом в депутаты Верховного Совета
РСФСР по Кингисеппскому избирательному округу № 116 тов. Фи-
лимоновым Николаем Васильевичем, заместителем председателя об-
ластного исполнительного комитета Совета депутатов трудящихся.

Начало в 19 часов.



 

Решения XXIV съезда КПСС— в жизнь.

Воодушевленный реше-

ниями XXIV съезда КПСС
наш народ с энтузиазмом взялся

за претворение в жизнь планов,
намеченных партией. Инициаторы
соревнования, передовые рабочие
и целые бригады обязались девя-

тую пятилетку выполнить за четы-

ое с половиной года, досрочно за-
зрршить план нынешнего года.

Свое слово они подкрепляют де-

лом.

Однако не во всех коллективах

дела идут успешно. В числе пред-
яриятий, которые не справились ^
производственным заданием апре-

ля, оказалась и шахта № 3. При
сравнительно высокой производи-
тельности труда план по объему
реализованной продукции здесь

выполнен только на 79,4 процен-

та.
Коллектив шахты успешно по-

трудился в прошлой пятилетке и,
словно успокоившись на достигну-

том, сдал темпы. А в результате
растет задолженность государству

по выдаче сланца, не выполняются
технико - экономические показа-
тели, значит не пополняются фи-
нансами и поощрительные фонды
предприятия.

Неужели на шахте исчерпаны

все возможности для роста произ-

водительности, все резервы эконо-
мии материалов, рабочего времени

и т. д.? Нет. Они еше есть. Имен-
но об этом, как о главном, и го-
ворили коммунисты на очередном

партийном собрании.

С докладом об итогах XXIV
съезда КПСС и задачах партий-
ной организации выступал делегат

съезда, бригадир проходчиков

этой шахты В. М- Кузнецов.

— Съезд наметил на ближай-
шие пять лет грандиозную про-

грамму. Все направлено иа то,

чтобы обеспечить значительный
подъем материального и кулимур-

ного уровня жизни народа. А для

этого нужно повышать произ-

водительность труда, качест-

во продукции, снижать ее себе-
стоимость. Одним словом, все за-

висит от нас с вами, от результа- -

■ ии нашего труда.

вместо десяти человек на перенос-

ке занято только трое, говорит

само за себя.
В мае бригада взяла обяза-

тельство выдать на-гора 950 тонн,

а в июне — 1.000 тонн сланца из

нары камер-лав. Для этого малр

одного энтузиазма горняков. И
прежде всего нужно, чтобы уча-

сток ВШТ бесперебойно обеспечи-
вал их порожняком.

А пока что порожняк остается

ПЕРВООЧЕРЕДНОЙ

ПАРТИЙНЫЙ долг
И, как бы перекликаясь с док-

ладчиком, продолжая его главную

мысль, другой передовой бригадир
очистной бригады Л. И. Уланоь
настоятельно предлагает продол-

жать мелйнизацию о шахте.

Механизированная навалка

сланца себя оправдала. Хорошие
качества показал бурильный ста-

нок. Но надо сделать так. чтобы
эти станки были на всех участках,

в каждой бригаде.
На первом участке, где работает

бригада Л. Уланова, передвигать

конвейер сейчас стали не по од-

ному рештаку, как раньше, а раз-

деляют его на две половины и че-

рез монтажную печь с помошыо

врубовой машины перетаскивают

на новый разрез. Экономический
эффект этого нововведения пока

не подсчитан, но уже одно то, что

исключается ручной труд, сокра-

щается время на перемонтаж, а

наиболее «узким» местом в работе
шахты. Можно ли устранить это

препятствие? Коммунисты говорят,

чго можно. Начальник первого

участка В. В. Семенов предло-

жил сократить число пунктов по-

грузки сланца. Это позволит со-

кратить время под погрузкой, уве-

личит оборот вагона, а следова-

тельно, улучшит и обеспечение по-

рожняком добычных бригад.
— Разъясняя решения' съезда, —

сказал В. Семенов, — мы должны

.больше проводить с рабочими бе-
сед иа экономические темы, фор-
мировать у них хозяйское отноше-

ние к технике, инструментам, ма-

териалам. Это наш первоочеред-

ной партийный долг.

Машинист электровоза Л. И. Ро-
дионов сказал, что на участке

ВШТ неиспользованных ресурсов

еще много. .

— Новые большегрузные ваго-

ны иногда используются не по на

значению; дли подвозки материа

лов. Главный ство^. часами стоит

без работы, а потом со всех на

правлений скапливаются вагоны,

в результате на участках по 2 —3
часа стоят люди без дела из-за не-

хватки порожняка. Нередки еще у

нас случаи, когда «забуриваются»
вагоны. Вот где наши резервы.

Выступивший на собрании ди-

ректор шахты А. А. Калнин обра-

тил внимание коммунистов на

улучшение технико-экономических

показателей всех участков, на по-

вышение качества сланца.

Со времени XXIV съезда КПСС
прошло уже немало времени, и

' партия ждет конкретных практи-

ческих дел от каждого завода и

шахты, от каждого коллектива

трудящихся по претворению в

жизнь намеченных съездом пла-

нов.

«Даже в самой маленькой пар-

тийной организации, — говорит

тов. Л. И. Брежнев, — если все

хорошо подсчитать, все заметить,

все учесть, можно сделать многое,

выявить много новых возможно-

стей».

Прошедшее на третьей шахте

партийное собрание полностью

подтвердило этот вывод. Возмож-
ности есть!

Горячо одобряя решения XXIV
съезда КПСС, горняки третьей

решили в ближайшее время вы-

править положение на шахте и

взять курс на досрочное выпол-

нение первого года новой пяти-

летки. Г. СУЛИМОВ.

«Эти месторождения ста-

нут крупнейшими базами
газоснабжения страны»».

(Из Директив XXIV съез-

да КПСС).

Оренбургская область. Вблизи

от областного центра началось бу-

рение эксплуатационных газовых

скважин. По трубопроводу орен-

бургский газ поступит в топки

Заинской ГРЭС к концу перво-

го года пятилетки. Сейчас в райо-

не месторождения сооружается

газосборный пункт мощностью

5 миллиардов кубометров газа в

год, строятся перерабатывающие

заводы.

На снимке: буровая № 142^
Предуральской экспедиции глубо- *
кого бурения. Самый надежный
вид транспорта — вертолет.

Фото Н. Кузнецова.

Фотохроника ТАЙС

НАШИ
ИНТЕРВЬЮ

Я новой пятилетке

ДЛЯ ВАС,
СЛАН1Д.ЕВЧАНЕ

Какие усовершенствования или

нововведения предстоят в девятой
пятилетке в области торговли и

общественного питания в нашем

городе? На этот вопрос отвечают

начальник планового отдела гор-

смешторга Р. Е. КАРПОВА и на-

чальник, отдела общественного пи-

тания Г. И. ФАКТ0Р0ВИЧ.
— Планы у нас большие, перс-

пективные, — говорит Раиса Его-
ровна. — И они вполне осущест-

вимы. Уже строится свинарник

на 100 голов для откорма свиней
за счет пищевых отходов. Это —

большое подспорье общепиту.
За пятилетие много магазинов

будет переведено на самообслу-
живание. В нынешнем году пла-

нируется перевести на этот вид

обслуживания покупателей гаст-

роном № 46, овощной магазин

ЛЧ 44 и посудо-хозяйственный
№ 51.

К началу 1972 года должен

быть готов к пуску цех высоко-

рецептурных кондитерских изде-

лий, на которые у сланцсвчан

большой спрос. Цех будет распо-

лагаться в бывшей столовой № 9.

В 1972 году вступят в строй
два новых кафе — «Чудесница»
на 72 посадочных места в Слан-
цах и кафе-мороженое «Снежин-
ка» — в Больших Лучках.

Больше всего объектов будет
построено в 1973 году. Войдет в

строй продовольственный магазин

самообслуживания па 26 рабочих
мест по типу гастрономов №№46,
47. На улице Кирова откроется

новая столовая-кафе, в которой
смогут пообедать сразу 100 чело-

век.

Предусмотрено строительство

небольших фундаментальных ма-

газинов с целью ликвидации ста-

рых деревянных павильонного

типа. Такие магазины будут по-

строены в Замошье и на улицах

Свободы и Загородной.

КУСТОУБОРОЧНЫЙ КОМБАЙН
Комбайн для очистки полей от

кустарника успешно испытан под

Ленинградом. Машина, созданная

в Северном научно-исследователь-

ском институте гидротехники и

мелиорации, продемонстрировала

работу, при которой устранение

кустарника не сопровождается

разрушенном плодородного слоя

почвы. В этом главное достоинство

комбайна.

Во время движения агрегата

кустарник захватывается корчую-

щим ротором и поступает на очи-

стительное устройство, которое от-

деляет грунт от корней. Стебли с

корневищами скапливаются в са-

моразгружающемся бункере.
Очищенная от кустарника почва

сразу же прикатывается катками

самого комбайна.
(ЛенТАСС)

В 1974 году намечены к пуску

еще два объекта, представляющие

очень большой интерес для слан-

цевчан. Это — новое фруктохра-
нилище на 1.600 тонн с холо-

дильной установкой и механизи-

рованный цех по очистке и пере-

работке овощей для предприятий
общественного питания и продук-

товых магазинов, куда подготов-

ленные овощи будут поступать в

виде наборов.

В конце , пятилетки деревянный
магазин № 5 у шахты имени

С. М. Кирова будет заменен ка-

менным большого размера на два

рабочих места. Но главное, это—

строительство двухэтажного спе-

циализированного магазина

(предполагается, что это будет ма-

газин «Мебель»), на который есть

специальный проект.

— Кроме того, — добавляет
Г. И. Факторович, — я полагаю,

что шахткомы придут наконец к

выводу, что горячей пищей необ-
ходимо обеспечивать шахтеров в

каждую смену. Значит, и у нас

появятся дополнительные обязан-
ности — подготавливать обеды
вовремя, качественно и вкусно,

вводить новые блюда. Пуск цеха

переработки овощей резко изме-

нит структуру работы пищебло-
ков.

Записала С. БЕЛИЦКАМ.
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П о следам

наших выступлений

ки и кормомоики.

Комитет отметил, что графики
проведения технических уходов за

фермским оборудованием в боль-
шинстве хозяйств отсутствуют,

Роль выделенных для обслужива-
ния механизмов мастеров-наладчи-

ков, слесарей и электриков сво-

дится лишь к устранению аэарн®--
а профилактические мероприятия

ЕСЛИ НЕ БУДУТ
ПРИНЯТЫ МЕРЫ

То, о чем поделились на страни-

цах газеты народные контролеры,

было предметом обсуждения на

выездном заседании городского

комитета народного контроля, ко-

торое состоялось в совхозе «Ось-

минский». Комитет отметил, что

уровень механизации трудоемких

процессов в животноводстве сов-

хозов района очень низок и не от-

вечает современным требованиям
интенсификации сельскохозяйст-
венного производства.

Доение механизировано на 100
пцоцентов, удаление навоза — на

57,7, раздача кормов — на 28 и

водопоение — на 87 процентов.

Комплексно механизировано ферм
лишь 22,5 процента.

Но и имеющиеся машины и ме-

ханизмы используются не на пол-

ную мощность, а то и просто го-

дами простаивают. Так, из 12
транспортеров ТВК-8, предназна-

ченных для раздачи кормов, поло-

вина по различным причинам без-
действует. На многих фермах не

используются и другие механизмы

и оборудование. Например, не ра-

ботают кормозапарники, калппи-

ферные установки, лампы инфра-
красного облучения молодняка,

подвесные дороги, кормораздатчи-

*
не проводятся. Вот почему на мно-

гих фермах электропроводка, элек-

тродвигатели ^ приборы включения

находятся в аварийном состоянии.

На многих скотных дворах

крайне высокая влажность возду- ,

■ха, в результате чего стены и *
потолки покрыты плесенью.

Бытовые помещения для работ-
ников ферм неблагоустроены. В
них холодно, сыро, грязно и тем-

но. Шкафы для хранения одежды

доярок и умывальники отсутству-

ют.

За низкую организацию техни-

ческого обслуживания механизмов

на животноводческих фермах, пре-

небрежительное отношение к соб-
людению правил по технике безо-
пасности главным инженерам сов-

хозов «Родина» т. Гусеву, «Ста-
ропольский» т. Труте, «Сланцев*-
ский» т. Ковалеву, «Осьминский»
т. Смирнову, «Аврора» т. Сизову
комитет народного контроля по- 

ставил на вид. ^
В сентябре комитет вновь вер-

нется к обсуждению этого вопро-

са, и если не будут ликвидирова-

ны выявленные недостатки, ви-

новные, в том числе и руководите-

ли хозяйств, понесут более строгое

наказание.

Я/шш
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Октябрята готовились стать пи-

онерами. Как этот день сделать

краше, интереснее — об этом дол-

го думали старшие ребята. Они
решили провести сбор — соревно-

вание между звездочками. Октяб-
рята получили задание и дружно

принялись за работу. Ведь одним

из этапов соревнования был

«Страна Пионерия». Самым труд-

ным делом для них оказалось на-

учиться правильно завязывать гал-

стук.

ч вот «Страна Пионерия» на

старте... Торжественно звучат за-

коны пионеров Советского Союза,
стихи. Работают уголки «Смекали-
стых», «Юные хозяюшки». «Уме-

лые руки». Постарались все на

славу.

22 апреля, в день рождения

Владимира Ильича, радостью на-

полнились ребячьи сердца. На гру-

ди октябрят заалели пионерские

галстуки.

Оля КОТЕНКОВА,
юнкор. Школа № 1.



I ПРИГЛАШАЕМ
|В БИБЛШЕНУ

Дорогие товарищи читатели!
Приходите, пожалуйста, к нам,

в библиотеку. С 25 по 27 мая у

нас состоится широкий про-

смотр литературы на военно-

патриотическую тему. Вашему
вниманию будет представлен

обширный круг литературы на

тему славного прошлого на-

шей Родины, книги, раскрыва-

ющие героические страницы со-

ветской Родины. Широко будут
представлены книги серии «Во-
енные мемуары».

Учащиеся, школ смогут поз-

накомиться с книгами А. Г ай-
дара, Б. Житкова, В. Катаева
и других популярных писате-

лей.
Читатели старшего поколе-

ния встретят на просмотре кни-

ги В. Пескова, Г. Жукова
«Воспоминания и размышле-

ния», познакомятся с книгой
Штеменко «Генеральный штаб
в годы войны» и многими дру-

гими.

Приглашаем всех читателей
посетить нашу библиотеку, ко-

торая открыта с четырнадцати

до двадцати часов.

Л. БОЕВА,
заведующая абонементом

городской библиотеки.

детях КАК ВЫ СЕБЯ ВЕДЕТЕ?

Этот вопрос, звучащий то осуж-

дающе, то иронически, то поучи-

тельно, приходится не раз слы-

шать на улице, в автобусе, на

танцплощадке, в школе. А если

задать его просто в вопрэснтель-

ной форме: как вы себя ведете?
Умеете ли вы себя вести дома, на

работе, в общественных местах?

В жизни мы встречаем много

людей, с которыми приятно об-
щаться. Тот, кто ведет себя по

писаным и неписаным правилам

социалистической этики, зсегда

производит . прекрасное впечагле-

ние Конечно, хорошие манеры

должны быть проявлением внут-

реннего отношения человека к

окружающим, богатства его ду-

ховного мира, его интеллигентно-

сти, внимания и уважения к дру-

гим. Иными словами, воспитание

правил поведения — часть ком-

мунистического воспитания лю-

дей.

Средневековое, а затем буржу-
азное общество превратило пра-

вила поведения в пытку, чисто

внешний, надуманный этикет.

Чинопочитание, сложное титули-

рование, трепет перед начальст-

вом имеют не только комические,

но и трагические стороны.

Человек нашего социалистиче-

ского общества стремится совер-

шенствовать свою культуру, в

том числе культуру поведения.

Однако, что греха таить, есть еще

немало людей не умеющих дер-

жать себя, невоспитанных, некуль-

турных. Кое-кто явно пренебрега-
ет нормами этики, а многие недо-

статочно знают их, не овладели

эстетикой поведения. В обоих слу-

чаях — это пробел в воспитании.

И здесь непочатый край работы
для пионерских и комсомольских

организаций школы, всей педаго-

ппеской общественности, для на-

шей интеллигенции. Кто, как не

они, могут помочь молодежи вы-

расти культурными, воспитанными

людьми.

Начинать такое воспитание на-

до с самого раннего возраста, с

детского сада. Хочется рассказать

об одном опыте. На улице Чкало-
ва находится детский сад-ясли

№ 13. Коллектив его во главе с

заведующей А. Д. Агафоновой
проводит в жизнь программу

эстетического воспитания, пони-

мая его широко, как задачу вос-

питания эстетического отношения

к природе, общественной жизни,

труду и быту. Важное значение

в этом детском саду приобретают
внешнее оформление помещений,

чистота, использование световых

сгчетаний, красивых изделий при-

й

кладного искусства, простота и

строгость убранства. Такая обста-
новка вызывает желание не толь-

ко любоваться ею, ио и соответст-

венно вести себя.

Не случайны были стремления

А. С. Макаренко к созданию

эстетики быта. «Бить на красоту

— это значит бить наверняка», —

говорил он. Поэтому большое вни-

мание надо уделять культуре по-

ведения, культуре еды, убранства,
одежды, нетерпимости к грязи,

распушенности, т. е. ко всему эсте-

тическому стилю жизни.

Отличительная черта этого сти-

ля в том, что все внешнее краси-

вое является прямым следствием

красоты личности, коллектива,

следствием духовной культуры.

Работникам детского сада № 13

небезразлично, как ребенок по-

здоровался, подал стул, как он

относится к взрослым, сверстни-

кам, ведет себя за обеденным

столом. Результаты налицо. Если
ребенок идет за руку с родителя-

ми и увидит знакомого, то опус-

тит руку, замедлит шаг и, слег-

ка поклонившись, поздоровается.

Рели он идет по лестнице и дер-

жится за перила, можете быть
уверены: при встрече со взроспьг-

ми он остановится, поздоровается

и пропустит старших. Дети здо-

роваются с родителями, которые

пришли за их товарищами, пред-

ТРАКТОРН
БЕРЕГОВ ВОЛГИ

ВОЛГОГРАД. (ТАСС). Более 300 сверх-

плановых тракторов и на полмиллиона

рублей запасных частей отправил селу с

начала года Волгоградский трактррный за-

вод. Повышенные социалистические обя-
зательства выполняются здесь с опереже-

нием графика. Этому помогает творчество

рабочих и специалистов, уже сэкономив-

ших от внедрения своих предложений око-

ло миллиона рублей.
Коллектив предприятия решил выпол-

нить план года досрочно.

С

Много забот у медицинских работников
здравпункта шахты «Ленинградская».

Периодические медосмотры, профилакти-
ческие прививки, перевязки — это далеко

не полный перечень оздоровительных ме-

роприятий. которые они проводят.

НА НАШЕМ СНИМКЕ (слева направо):
вы видите санитарку Евдокию Федотьевну
Александрову и медсестру Таисию Михай-
ловну Михайлову.

Фото Ю. Власова.

лагают стул посидеть, подождать,

пока те одеваются. Когда все со-

бираются домой и спешат оде-

ваться, мальчики обязательно
пропускают девочек вперед. При
сборах на прогулку они помога-

ют девочкам одеваться. Детей
5—7 лет учат уступать место

взрослым, предложить им свою

помощь, если она требуется. Так
укореняются навыки, становятся

привычками. Так воспитывается

уважение к другим, девочкам —

особенно, и умение вести себя.
Очень приятно видеть, как на

музыкальном занятии мальчики

красиво приглашают девочек на

танец. Подходят прямо, делают

кивок головой и ждут. Девочка,
подйвая руку партнеру, изящно

приседает. Мальчик выводит ее на

круг. Окончится танец, и ои отво-

дит девочку на место. Дети в этом

саду во время приема пищи си-

дят за столом прямо, не кладут

локти на стол.

В детском саду-яслях № 13
воспитатели считают, что учить

детей правильно вести себя мож-

но не только 5 —7 лет, а намно-

го раньше.

Но во многих ли детских садах

внедряется эстетика поведения?
И не менее важный вопрос; кто

поручится, что дома ребенок не

теряет те навыки, которые приоб-
ретаются в саднке? Знают ли все

родители сами правила поведения

в семье, в общественных местах,

всегда ли служат примером, до-

статочно ли у них настойчивости,
чтобы именно так воспитывать

сиоих детей? Надо организовать

пропаганду эстетики и этики по-

ведения. ^

Ю. АНДРЕЕВ,
инструктор отдела пропаганды

и агитации горкома КПСС

«ЗАРЯ» ВЫХОДИТ НА ТРАССУ

Любителям речных путешествий
придется по душе новинка со-

ветского судостроения — тепло-

ход «Заря». Судно комфортабель-
но, быстроходно, обладает высо-

кими эксплуатационными данны-

ми. «Заря» приспособлена для

плавания по малым и средины

рекам с небольшими глубинами.
Первое судно этого типа в Се-

веро-Западном речном пароходст-

ве вышло в плавание в новой на-

вигации. Как сообщил корреспон-

денту ЛенТАСС заместитель на-

чальника пароходства Г. А. Ва-
сильев. «Заря» выполняет рей-
сы по реке Волхов. Новое судно

обслуживает линию Новгород —

Волховстрой.
(ЛенТАСС)

ФАКТЫ ОБЛИЧАЮТ
Газета «Ленинградская правда»

■освещает проходящий в городском

суде Ленинграда процесс группы

лиц, обвиняющихся в том, что они

являлись инициаторами и актив-

ными участниками подготовки за-

хвата самолета гражданской авиа-

ции для бегства за границу, изго-

товляли и распространяли лите-

ратуру антисоветского содержа-

ния, а также передавали за гра-

ницу клеветническую информацию.
18 мая в газете сообщается, что

суд завершил допрос свидетелей,
которые в своих выступлениях до-

полнительно обрисовали картину

преступных действии обвиняемых.
На процессе, начавшемся

II мая, пишет «Ленинградская
правда», первым из обвиняемых
■выступил Г. Бутман. Он признал,

что следствие велось объективно
и точно. Не было ни малейшей по-

пытки «создать дело». У Бутмана
— высшее юридическое образова-
ние. Его речь продолжалась без
«алого шесть часов. Многословны
были и остальные обвиняемые. Не-

.которые из обвиняемых пытались

обилием деталей затушевать свое

личное участие в отдельных пре-

ступлениях. Тогда с помощью

точно сформулированных вопро-

-сов представитель обвинения по-
могала подсудимым «вспомнить»

истину, и перед присутствующими

в зале суда вставчла полная и

достоверная картина подготовки

особо тяжкого государствеииого

преступления.

Рассказ об этом преступлении,

видимо, следует начать с того мо-

мента, когда бывший военный
летчик, бывший пилот граждан-

ской авиации, инженер треста

«Птицепром» М: Дымшиц позна-

комился с группой антисоветски

настроенных лиц, которые имено-

вали себя «комитетом».

Именно он в декабре 1969 года

изложил перед антисоветчиками

план захвата в воздухе рейсового
пассажирского самолета. По это-

му плану, который впоследствии

получил название «Вариант № 1»,
предполагалось захватить лайнер
«ТУ- 124», летящий по маршруту

Ленинград — Мурманск.
Эта акция получила кодовое на-

именование «Свадьба». Ее участ-

ники должны были изображать
группу людей, сопровождающих

молодоженов. Жениха вызвался

сыграть М. Коренблит, на роль

невесты он собирался уговорить

свою приятельницу. Орудия напа-

дения на летчиков были приобрете-

ны такие, которые можно выдать

за свадебные подарки, — метал-

лический молоток для отбивных,
тостер для поджаривания хлеба и

т. д. Их покупали в хозяйствен-

ных магазинах Бутман и Корен-
блит.

«Ленинградская правда» пишет,

что для участия п бандитской ак-

ции захвата самолета члены «ко-

митета» завербовали в Риге
Э. Кузнецова, ранее судимого за
антисоветскую деятельность. Он
безоговорочно поддержал план

Дымшица. Ои и его жена Залман-
сон привлекли к участию в «Свадь-
бе» рижан М. Менделевича,
А. Альтмана, М. Бодню, Л. Хно-
ха, И. Залмансона, а также

Б. Пэнсона, судимого некоторое

время назад за попытку к изнаси :
лованию. Кузнецов привлек к уча-

стию в преступлении москвича

Ю. Федорова, который уже отбы-
вал наказание за антисоветскую

деятельность, а тот —своего прия-

теля А. Мурженко со станции Ло-
зовая.

Коренблит вернулся нз Молдавии
с сообщением, что завербовал для

участия в «Свадьбе» четырех жи-

телей Кишинева. После долгих

словопрений «комитет» принял

единодушное решение: запросить

официальные круги Израиля о це-

лесообразности «Свадьбы». В слу-

чае отрицательного ответа — ак-

цию прекратить.

Вполне понятно, что деятели из
Тель-Авива не решились прямо
санкционировать готовящееся пре-

ступление. Израиль неоднократно

протестовал против угона пасса-

жирских самолетов, истратил на

это дело немчло дипломатического

н пропагандистского пороха и,

дав такую санкцию, риск )впл ока-

заться перед лицом общественно-
го мнения в совершенно позорном

положении. Поэтому Тель-Авив
дал уклончивый ответ; «Лекарст-
во может повредить».

Вместе с Кузнецовым Дымшиц
разработал «Вариант № 2»: за-

хватить самолет «АН-2» на ноч-

ной стоянке в аэропорту «Смоль-
ное». Он оказался неосуществи-

мым: стоянка охранялась. Тогда
был разработан «Вариант № 3»;
скупить билеты на самолет, сле-

дующий по маршруту Ленинград
— Сортавала, во время промежу-

точной посадки около границы ог-

лушить пилотов, связать их, упа-

ковать в спальные мешки и, оста-

вив их с кляпами во рту на поса-

дочной площадке под специальной
маркировочной накидкой с таб-
личкой; «Осторожно! Спецгруз
ПВО», вылететь в 1 сторону госу-

дарственной границы: курс — го-

род Боден (Швеция).

Были выкопированы и изготов-

лены необходимые карты. Участ-
ники группы тщательно распреде-

лили обязанности. В дополнение

к «кухонным принадлежностям»

преступники изготовили новые

орудия нападения: резиновые ду-

бинки, набитые песком, увесистый
кастет, туристские топорики, ве-

ревки. В распоряжении группы

оказался четырехзарядный само-

дельный револьвер.

Преступники знали, что при за-

хвате самолета, возможно, при-

дется стрелять. Но за убийство с

помощью огнестрельного' оружия

можно в любой стране попасть на

скамью подсудимых. Вопрос о

применении револьвера дискути-

ровался так и этак. В результате

он оказался в руках у Федорова,
человека не только закосневшего

в своей ненависти ко всему совет-

скому, но и психически неполно-

ценного, уже находившегося на из-

лечении в психиатрической боль-
нице. Как показал на процессе

Бодня, решили, что оружие берет
один человек на свой страх н

риск и он будет в случае чего не-

сти ответственность.

Утром 15 июня в аэропорту

«Смольное» преступники были
арестованы. Началась операция

по захвату преступников.

В тот же день были арестованы

вдохновители и организаторы

«Свадьбы», находящиеся сегодня

на скамье подсудимых в зале Ле-
нинградского городского суда.

Все подсудимые признали свою

вину. Все они дали суду подроб-
ные показания и раскаялись в со-

деянном. Теперь у них нет разно-

гласий в оценке «Свадьбы».
Вот некоторые их заявления;

Бутман: «Преступная, трагиче-

ская операция. Бандитизм».

М. Коренблит: «Чувствую свою

огромную вину. Признаю свое

гнусное поведение».
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КАКИЕ МАРКИ СОБИРАТЬ?

У человека возник интерес к

марке, а следовательно, и фи-
лателии. Первый же вопрос, ко-

торый встает перед ним; какие

марки собирать? Отечественные
или иностранные? Чистые или га-

шеные? И только ли марки? Ведь
ему приходилось видеть у това-

рищей по увлечению в коллек-

циях и чистые конверты и кон-

верты с разными штемпелями,

самой причудливой формы и ри-

сунка, почтовые карточки и т. д.

Собирать можно всякие марки,

но важно, чтобы это было не меха-

ническое собирательство, пресле-

дующее примитивную цель —

количество. Каждое дело одухо-

творяется целью. Филателия воо-

ружает собирателя целью, прев-

ращает его в коллекционера.

Приносит удовлетворение не ку-

ча разрозненных марок, а полная,

тщательно подобранная коллек-

ция.

Известно, что коЛтекцию ма-

рок всего мира сейчас никто со-

брать не в состоянии. Отсюда и

должно прийти решение, что сле-

дует остановиться на сборе ма-

рок одной страны. И начинать

следует с почтовых марок нашей
великой Родины. Они будут го-

ворить с вами на родном языке,

рассказывать о родной стране,

о ее славном прошлом и насто-

ящем, о ее природе и людях, о

близком, знакомом и понятном,

советскую марку не отделяют от

коллекционера ни язык, ни грани-

цы — она доступна всем!
Все сказанное выше, разумеет-

ся, совсем не означает, что со-

ветскому филателисту не следует

собирать иностранные марки.

Конечно, нет. Собирайте в меру

ваших возможностей и средств.

Наконец ваше внимание оста-

новилось на марках какой-то
одной страны, и решено собирать
марки именно этого государства.

Но опять перед вами встает воп-

рос: какие собирать марки —

чистые или гашеные? Может
быть, можно собирать те и дру-

гие? Опять возникает множество

вопросов, решить которые помо-

жет вам контакт с литературой
по филателии, совет старшего

товарища по увлечению.

Прежде всего надо иметь в ви-

ду, что как чистые, так и га-

шеные марки совершенно рав-

ноценны, а ведущиеся до сих пор

споры о филателистической цен-

ности одних из них над другими

существенных результатов не да-

ли. Для тематических коллекций
все же более подходят негаше-

ные (чистые) марки, т. е. в пер-

вую очередь коллекционера инте-

ресует изображение на них, и

предпочтительнее, чтобы оно не

было закрыто гашением. Да и

краски на марках (негашеных)
сохраняют свою первоначальную

свежесть и яркость, а это нема-

ловажно для общего вида коллек-

ции.

В свою очередь, гашеные мар-

ки имеют некоторое преимущест-

во перед чистыми: они дешевле,

их легче сохранять и прикреп-

лять к листам коллекции, не опа-

саясь, что в результате наруше-

ния клеевого слоя стоимость ма-

рок значительно снизится, а это,

к сожалению, нередко случается с

чистыми марками.

При выборе гашеных марок

для коллекций необходимо об-
ращать внимание на характер

гашения. Марки с жирными или

размазанными гашениями, закры-

вающими основную часть рисун-

ка и делающими непонятным его

содержание для коллекции не

подходят. Необходимо добиваться
подбора марок в ваших коллекци-

ях, если вы решили собирать

гашеные марки, с гашением

четким, легким, через которое

легко рассмотреть рисунок марки.

Желательно подбирать марки для

коллекций с гашением, нанесен-

ным на один из углов марки. Не
допускается смешения на одном

месте коллекции марок как га-

шеных, так и чистых.

Существуют и другие способы
гашений, помимо гашения штем-

пелем (особенно это касается ста-

рых иарок), — пером, цветным

карандашом, прокалыванием раз-

ных отверстий. Такие марки в

коллекцию следует включать ос-

мотрительно, за исключением тех

случаев, когда для темы имеет

значение именно род гашения.

Филателия неотделима от поч-

ты. Коллекционным материалом

для филателистов служат не толь-

ко марки, но и иные знаки поч-

товой оплаты, почтового штем-

пеля и даже всякого рода почто-

вая документация. В филателис-
тическую коллекцию наших дней
непременно включаются конвер-

ты с памятными и специальными

гашениями, цельные или старые

письма, карт-максимумы, почто-

вая документация, блоки и т. д.

В. САВВИН.

МОСКВА. Государственный
амадемический Матый театр

СССР на сцене филиала пома~ап

грэмьеру пьесы Е. Каплинсной
«Инженер». В пьесе поднимают-

ся вопросы, свя:анные с осуще-

ствлением экономической рефор-

мы на прои:водстве.

НА СНИМКЕ: сцена из спеитач-

ля. Малиновский Елисей — ар-

тист Э. Е. Марцевич, Дюков Мат-
вей Матвеевич — народный ар-

тист РСФСР В. Д. Доронин (сле-
ва).

Фотохроника ТАСС

Редактор
Н Т. ГАВРИЛЕНКО.

ТЕЛЕВИДЕНИЕ
ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ВТОРНИК, 25 МАЯ
10.00 — Программа передач.

10.05 — Новости. 10 15 — Для
школьников: «Полюбившие сол-

нечный камень». Передача нз

Вильнюса. 10 45 — «Свой». Худо-
жественный фильм. 12.10 — «Му-
зыкальный киоск». Ведет переда-

чу Э. Беляева. 12.40 — Новости.
10.35 — Программа передач. 1650
— «Дружба всего дороже». Теле-
визионный/документальный фильм.
17.10 — Для детей: «Петя - охот-

ник». «Как Стремянка и Макарон
лишились будки». Мультфильмы.
17.30 — «Ленинский университет

миллионов». XXIV съезд КПСС
о развитии общественных фондов
потребления и их значение в подъ-

еме благосостояния советского на-

рода. . В передаче принимает

участие заместитель министра со-

циального обеспечения РСФСР
В. П. Барыбин. 18.00 — Новости.
18.05 — Программа Чехословац-
кого телевидения. 19 20 — «У озе-

ра». Художественный фильм, 1-я
серия. 21.00 — «Время». Информа-
ционная программа. 21.30 — Кон-
церт мастеров искусств Чехосло-
вакии. 22.00 — «Мир социализ-

ма». 22 30 — Д. Дворжак, 5-я
симфония. Исполняет большой
симфонический оркестр Всесоюз-
ного радио и телевидения. 23.15

— Новости, программа передач.

СРЕДА, 26 МАЯ
10.00 — Программа передач.

10 05 — Новости. 10.15 — Для
детей: «Маршрутами юных». 11.00
— Международная программа.

17 00 — Программа передач. 17.05
Новости. 17.15 — Концерт худо-

жественной самодеятельн ости.

17.45 — «Рубежи пятилетки».

18 00 — Новости. 18.05 — Для
школьников: «На папирусной лод-

ке через Атлантику». Путешест-
вие первое. 18 30 — «Для бляга
народа». Телеочерк. 19.00 — Ху-
дожественный фильм «У озера»,

11 серия. 20 30 — «Время». 21.30
— Цветное телевидение. Концерт
молодых исполнителей. 22.15 —

«В эфире — «Молодость». 23.15
— 23.30 — Новости.

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ВТОРНИК. 25 МАЯ

9.00 — Программа передач.

9.05 — «Телешкола». История
для учащихся V классов: «Как
люди научились писать». 9 20 —

Художественный фильм «Первая
дорога». 9.45 — «Берег». Доку-
ментальный фильм. 12 45 Ху-
дожественный фильм «Телеграм-
ма» (на русском языке). 13.20 —

14.40 — «Поет греческая певица

Иованна Фазу». Фильм-концерт.
16 00 — Вечерняя программа.

16.05 — «АК»: новости 16.10 —

«Телешкола» (повторение). 16.25

КОМБИНАТ „СЛАНЦЫ"

ПРИГЛАШАЕТ НА РАБОТУ

ПЛОТНИКОВ.
К А М Е Н ЩИ КОВ,
МАЛЯРОВ.
ШТУКАТУРОВ,
ПОДСОБНЫХ РАБОЧИХ со сдельной оплатой тру-

да по тарифным ставкам строителей.

СТАНЦИИ СЛАНЦЫ

ТРЕБУЮТСЯ

СТРЕЛОЧНИКИ, ДЕЖУРНЫЕ ПО ПЕРЕЕЗДУ. РАБОЧИЕ ПУТИ.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, станция Сланцы

— «В хоре только мальчишки»

Фильм-концерт. 18 00 — Програм
ма передач. 18 05 — «Актуаль
пая камера» (на русском языке)
18.20 — «Мы — курсанты». Доку
ментальный фильм. 18 30 — «При
рсда и человек». 19.00 — «Тан
цевальный турнир» (трансляция
из спортзала «Калев»). 20.30 —

Тележурнал «Литература» № 5.
21.15 — «ЭРФ —реклама». 21.30

— «Актуальная камера». 22.00 —

Эстрадный концерт (повторение).

22.30 — Передача на финском

языке. 23.30 — 23.40 — «Актуаль-

ная камера».

КИНО
ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 25 мая

— «Директор». (Две серии в один

сеанс). Начало в_18, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ.
25 мая — «Лев готовится к прыж-

ку». Начало в 17, 19 часов 15 ми-

ьут. «Одна из девушек». Начало
в 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 25 — 26
мая — новый индийский кино-

фильм «Хамраз». (Две серии в

один сеанс). Начало в 10, 12.45,
15.30, 18.15, 21 час.

КЛУБ «ШАХТЕР». 25 мая —

«Европейская невеста». Начало в

'7. 19, 21 час.

СЛАНЦЕВСКОМУ
МОЛОЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРРБУЮТСЯ

ЭЛЕКТРОСЛЕСАРЬ,
РАБОЧИЕ в производ-

ственные цеха.

СЛАНЦЕВСКОМУ
РЕГЕНЕРАТНОМУ

ЗАВОДУ

ТРЕБУЕТСЯ

на постоянную работу
РАБОЧАЯ по уборке

производственных поме-

щений.

ВНИМАНИЮ НАСЕЛЕНИЯ
ЛОДОЧНАЯ СТАНЦИЯ предоставляет в прока^

прогулочные лодки, спортинвентарь, палатки, лодочные "
моторы «Стрела».

ПРИНИМАЮТСЯ ЗАЯВКИ ОТ ОБЩЕСТВЕННЫХ
ОРГАНИЗАЦИИ на коллективный отдых трудящихся

с предоставлением необходимого количества прогулоч-

ных лодок.

Справки по телефону № 37-51. Адрес станции:

М. Подкино.
Бытпромкомбинат.

СЛАНЦЕВСКОМУ КИРПИЧНОМУ ЗАВОДУ

ТРЕБУЮТСЯ
на постоянную работу

ПЛОТНИКИ,
КАМЕНЩИК,
ПРЕССОВЩИЦА.
Обращаться по адресу: г. Сланцы, кирпичный завод,

отдел кадров.

ХОЗРАСЧЕТНОМУ
СПЕЦРЕМСТРОЙУЧАСТКУ № 6 г. СЛАНЦЫ

СРПЧНП ТРЕБУЮТСЯ

СЛЕСАРИ-САНТЕХНИКИ,
ГАЗОЭЛЕКТРОСВАРЩИКИ,
ЖЕСТЯНЩИКИ,
СЛЕСАРИ-МОНТАЖНИКИ,
РАЗНОРАБОЧИЕ (мужчины и женщины).
Оплата труда сдельная.

Обращаться по адресу: г. Сланцы, Партизанская ул.,

дом № 8.

СЛАНЦЕВСКОЕ ГРУЗОВОЕ
АВТОТРАНСПОРТНОЕ ПРЕДПРИЯТИЕ

ОБЪЯВЛЯЕТ ПРИЕМ

НА КУРСЫ ШОФЕРОВ ТРЕТЫЕЦО КЛАССА
без отрыва от производства, обучение бесплатное.

На курсы принимаются лица в возрасте 17 с поло-

виной лет и старше с образованием не ниже 8 классов.

При себе иметь паспорт н три фотокарточки на ма-

товой бумаге размером 3x4 с уголком.

Обращаться в отдел кадров: тел. № 20-87. Проезд
автобусом^-МЬ 2, остановка поселок 270.
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